

まきばでひとやすみ



かなり前に私が相当なおつま
一ちよいであること、おつちょうこちよ
い俱楽部の副部長である二と
（部長はは二ぶね便某スタッフ）
を一二で書いた二とがあるので
すが、いやしなかなか直りませ
ん。今は娘の幼稚園への持ち
物がパートになると二とが
なかなかなくて凹みとうです。
そんなに多い訳ではないのに三
タオル、水筒、弁当、カラーハン子
着替え、検温表、マスクミが
大体の決まった物なのですが、
今日二と忘れ物ないぞ！と思
たら水筒のパッキンを付け忘れ

ていてかばんの中がびしょぬれになってしまったり、入れたと思ったタオルが弁当入れるための一出した時、テーブルに置き去りだたり。。検温表を書いたのにそのまま置き去りだつたり！気付いた時の绝望感、精けなさたるや。娘もちょっとその気配ありバ配になることがあります。（兄たちよりすつとしつかりしてますかー）
最近厄介なのが「マスク」ですね。
暑いから、と持たせていたら、靴をはく前にどこかに放置して本人もどこに置いたか覚えていない。自転車に乗ってる間にいつの間に

か手放してしまい落とした。
などなど。どちらもあちこち
探して見つかったのですか、朝
のバタバタで私もイライラし
がちで「ちゃんと持つててよ!」
「どこで落としたの?」とつい強
い口調で責めてしまいました。
見つかってホッとしてから「ごめ
んね、ママ怒りすぎた!」と
謝ると「いいよ」と明るい声で
答えてくれ思わず泣きそうに
なりました。子供のことを責め
られない位自分はしようもない
ミスを繰り返しているのに!
「自分の目の染を認めず兄弟
のちりを取ろうとする」聖書
の言葉が染み、またすぐ許して
くれた娘にイエス様を重ねたの
でした。口ばく子